

## Anggota Polsek Bojong Lakukan Tarawih Keliling Guna Sampaikan Pesan Kamtibmas - DH

Purwakarta - [PURWAKARTA.PRESS.WEB.ID](http://PURWAKARTA.PRESS.WEB.ID)

Mar 19, 2024 - 22:47

PURWAKARTA - Dalam menghadapi bulan suci Ramadan tahun 2024, kekhawatiran akan meningkatnya tingkat kriminalitas juga turut menjadi perhatian serius bagi aparat kepolisian, terutama di wilayah Purwakarta. Menyikapi hal tersebut, anggota Polsek Bojong Polres Purwakarta Polda Jawa Barat mengambil langkah yang tidak lazim namun sangat berarti bagi keselamatan masyarakat.

Para anggota Polsek Bojong tidak hanya berdiam di kantor mereka, tetapi melangkah keluar untuk bertemu langsung dengan masyarakat. Mereka melaksanakan sholat tarawih keliling di masjid Istiqomah Desa Cipendeuy, kecamatan Bojong, kabupaten Purwakarta. Keputusan untuk melaksanakan sholat tarawih di tengah-tengah masyarakat ini bukan semata untuk beribadah, tetapi juga untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang sangat penting.

Pesan-pesan tersebut, yang disampaikan dengan penuh kesungguhan, bertujuan untuk mengingatkan masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama bulan Ramadan. Salah satu pesan yang disampaikan adalah mengenai pentingnya memastikan keselamatan anak-anak, terutama kaum remaja, dengan tidak mengizinkan mereka untuk pulang larut malam. Kecemasan akan potensi menjadi sasaran tindak pidana membuat pesan ini menjadi sangat relevan dan mendesak untuk disampaikan.

Sesuai dengan arahan dari Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, yang diwakili oleh Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, kegiatan ini dijalankan dengan penuh semangat dan tekad untuk menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat. Langkah ini merupakan bukti nyata dari komitmen Polsek Bojong dalam memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik kepada masyarakat, tidak hanya dalam situasi biasa, tetapi juga di tengah tantangan yang muncul, seperti peningkatan kriminalitas saat bulan Ramadan.

" Diharapkan, melalui kegiatan ini, hubungan yang erat antara aparat kepolisian dan masyarakat dapat semakin diperkuat. Kolaborasi dan kerjasama yang baik antara kedua belah pihak diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan tenteram selama bulan suci Ramadan, serta terus berlanjut hingga seterusnya." Ujar Ipda Budiman